

君津中央病院 地域医療センター

第2号 地域連携室だより

『ごあいさつ』 国保直営総合病院 君津中央病院 地域医療センター長 八木下 敏志行



夏が終わり、稲刈りも終わって本格的な秋です。今年は大変暑い夏でした。今年の冬はどうでしょうか。昨年のように極寒の冬になり、インフルエンザも流行するかもしれません。今から体調を崩さないよう気をつけたいところです。

当地域でも在宅医療が本格的に稼働します。在宅療養を希望する患者さんには朗報です。在宅医療の広がりを期待するとともに当院も積極的に協力していきます。



腎臓内科外来診療再開について

平成25年4月から腎臓内科外来診療を休診し、ご迷惑をお掛けいたしました。9月から毎週木曜日午前・10月から毎週火曜日午前に腎臓内科外来を再開いたします。

MRIの機器入替え及び撮影室の改修について

平成25年9月13日から12月末までMRIの機器の入れ替え・撮影室の改修工事をいたします。共同利用のMRI検査はMRI装置1台のみの稼働となり、大変ご迷惑をお掛けいたします。ご理解の上ご協力くださいますようお願いいたします。



第4回君津地域脳卒中連携の会

『良質でかつ適切な医療の提供とこの地域で安心してその人らしく療養生活が送れることを目指して、それぞれの職種が手を携え連携の輪をひろげる』をテーマに平成25年7月11日(木)開催した第4回君津地域脳卒中連携の会は221名と多数の地域の医療従事者・介護職・福祉職・事務担当者の皆様にご参加頂き大盛況でした。お忙しい中、多数のご参加ありがとうございました。今後も地域の多職種の方々と手を携え連携の輪を広げる事を継続してまいります。どうぞよろしく願いいたします。



第3回上総緩和ケア講演会の開催について

今年度は、小児をテーマとし日時10月11日(金)18:30~20:00 場所4階講堂で、特別講演は大阪市立総合医療センター小児科緩和医療科副部長・多田羅竜平先生による「小児緩和ケアについて」を予定しております。地域の医療従事者・介護職・福祉職・事務担当者の皆様、是非多数ご参加下さい。

第6回緩和ケア基礎研修会の開催について

今年度も緩和ケアについての基本的な知識を習得することを目的として厚生労働省の開催指針に沿った緩和ケアの基本的な事柄に関する体験型研修会を開催いたします。日時11月3日(日・祝)11月4日(月・振替休)9:00~17:30 場所4階講堂を予定しております。医師会・歯科医師会の先生方、周囲のメディカルスタッフの方ふるってご参加下さい。(詳細は、君津中央病院ホームページに掲載してあります)

がんサロンについて

毎月第3金曜日開催しております。(詳細は君津中央病院ホームページをご覧の上、患者さまへご紹介下さい。)



『在宅診療について』 君津木更津医師会 平野 康之 理事

平野内科・上総在宅診療所のみなさん



我が国は超高齢化社会の進行による社会保険料(医療費を含む)の急速な増加が生じています。これに対して国・自治体は病院での急性期治療と在宅医療での慢性期フォローの機能分化を推進しています。当院は実父である先代院長の頃から一般内科の外来診療を行うと共に通院が困難な患者さんに対しては休日・夜間を含めて往診を行ってまいりました。私自身もそのような父の姿を見て育ったためか開業医が訪問診療を行うことはごく自然なことと考えてまいりました。このため以前より外来終了後に訪問診療・往診を行ってまいりましたが、単独の医療機関で

は24時間体制で対応できる人数はごく限られてまいりました。しかしながらこの8月に木更津市ほたる野に『上総在宅診療所』という在宅診療を専門とした診療所が開業され、こちらと連携することでより積極的に在宅医療に取り組めるようになりました。

入院する必要は無いが自宅では何かしらの医療的フォローが必要な方々、高齢で通院が困難になった方、慣れ親しんだ自宅で自分らしく最後まで過ごし看取られたいと思う方々等の要請に応えられると考えております。ご相談をお待ちしておりますので宜しくお願いいたします。



編集・発行：君津中央病院企業団 国保直営総合病院 君津中央病院・地域医療センター地域連携室

TEL 0438-36-1071(代) FAX 0438-36-0399